



Le Zomloa n'aura visiblement aucune chance de se tirer de cette affaire. Le richissime homme d'affaires voit l'étau se resserrer complètement contre lui.

L'Organisation de défense des droits des journalistes, Reporters sans frontières (RSF) a fait de nouvelles révélations avec d'autres éléments qui accablent profondément Jean Pierre Amougou Belinga, le patron de Vision4, fortement présenté comme le commanditaire principal du meurtre de Martinez Zogo, directeur d'Amplitude FM dont le corps sans vie avec été découvert quelques jours après son enlèvement.

A en croire RSF, les efforts se concentrent maintenant sur le rôle qu'a pu jouer le Ministre Laurent Ezzo. **« On a les preuves qu'il est fortement impliqué »**, a confié l'un des enquêteurs à RSF.

L'homme aux six mandats successifs au sein du gouvernement camerounais depuis 1996, l'un des plus anciens compagnons de route du président Paul Biya, est déjà surveillé de très près ces derniers jours. Des gendarmes étaient postés à proximité de son domicile.

Toujours selon RSF, depuis sa geôle au secrétariat d'État à la Défense, J.P. Amougou Belinga a demandé à le joindre à plusieurs reprises le Ministre Laurent Ezzo. Malheureusement pour lui, le souhait n'a pas été exaucé.

Citant les sources crédibles, RSF indique par ailleurs que l'homme d'affaires s'était rendu pendant plus d'une heure dans le bureau du ministre Laurent Ezzo, le 3 février, alors que de forts soupçons pesaient déjà sur lui depuis plusieurs jours.